

Minimiza Taddei riesgos

JORGE RICARDO

A pesar de la polémica desatada por el reparto de acordeones que indican por quién votar en la elección judicial, el Instituto Nacional Electoral (INE) minimizó el riesgo de que afecte los resultados pues, según la consejera presidenta, Guadalupe Taddei, están justificados debido al alto número de cargos a elegir y porque los ciudadanos no deben votar ciegamente.

“Al ser esta cantidad de votos (51 en la Ciudad de México), por supuesto que podemos llevar nuestras propias notas. No permitamos que nadie nos diga por quién votar, eso no lo podemos permitir, pero tampoco nos tratemos como gente que porque recibe una boleta, un acordeón, ciegamente obedecerá lo que diga ese acordeón”, afirmó a la prensa.

La presidenta del INE justificó la distribución de esos acordeones, presuntamente impre-

sos y distribuidos con el uso de recursos públicos de Gobiernos allegados a Morena, en días recientes, pues dijo que se podría pensar que era propaganda.

“Durante un periodo de campaña pudieron haberse estado distribuyendo y nosotros pensar que eso es propaganda política, pero el día de mañana nadie puede estar repartiendo volantes y menos en una casilla”, agregó.

REFORMA ha exhibido una estructura financiada por el Gobierno de la Ciudad de México, con cheques por 8 mil pesos mensuales y el reparto incluso casa por casa, así como la organización para movilizar el voto este domingo, aunque el consejero Uccib Espadas minimizó la afectación a la primera elección de Jueces, Magistrados y Ministros.